



あゆみ ~挨拶・友情・未来~

『歩く日』に行ってきました!



新友から親友、そして心友へ

入学して2週間が過ぎようとしています。先週の金曜日、心配していた雨雲も去り、天候にも恵まれて「歩く日」を行うことができました。番の州公園では、みんなでお弁当を食べたりレクリエーションをしたりして楽しく充実した時を過ごすことができました。新しい友達もきっと増えたことでしょう。「縁」。とても大切な言葉です。出会ったすべての人を大切にしてほしいと思います。1年団の105人みんなを心友にしてくださいね。

1組の生徒の振り返りから

- 僕は、この歩く日を振り返って、1年1組の友情がとても深まったと思います。プロジェクトのメンバーがレクリエーションを考えてくれて、とても楽しかったです。
- 「クラスの輪を深める」という目標について、私はとても楽しかったし、知らない子とも話せたので、達成できたと思います。他のクラスの友達だけでなく、先生までもが一緒になり、鬼ごっこなどをして楽しみました。入学してからわからないことや知らない友達がたくさんいてあまりなじめなかったけど、「歩く日」を通して、クラスの輪が深まったように感じました。「歩く日」は、クラスの輪を深める第一歩だと思いました。
- 今日一番楽しかったのは、人間知恵の輪です。複雑に手をつないで絡まりあったのがとても楽しかったです。今まで話したことがない人とも話せてよかったです。また、久しぶりに長い距離を歩いたので、足も痛かったし、疲れたけど、それはそれでいい思い出になったなあと思います。これからももっとみんなと仲良くなりたいです。



2組の生徒の振り返りから

- 私が一番心に残っているのは、「背中渡り」です。最初は、うまくいかなかったけど、みんなが声をかけたり、励ましたりして、とても良いクラスの雰囲気でした。
- レクリエーション大会で、ゴールしたり成功したりした時は、勝っていなくてもとても気持ちが良かったです。今までは、勝つことや成功することでしか気持ち良いなと感じられませんでした。でも、一生懸命やってゴールできたから、勝っても負けても気持ち良いなと思えることができました。一生懸命に活動することで楽しさも感じられるのだなと思いました。
- 「歩く日」に行く前の私は、他の小学校から来た人となかなか話せませんでした。では、どうして、話せるようになったのでしょうか？レクリエーション大会で隣に並んでいる人たちと協力をする中で、自然に会話しました。すると、共通する話題がいくつかありました。それからは、帰りの道でも話ができ打ち解けられました。クラス全体で団結でき、レクリエーションもとっても楽しかったです。



3組の生徒の振り返りから

- 今日の「歩く日」、1・2組の人とも話すことができ、団結力が高まったと思います。この「歩く日」で学んだことは、クラスやチームの団結力を高めるには、「相手からの手助け」、「相手への手助け」が必要であるということです。これからは、その2つで支えあいながら、中学校生活をがんばっていきます。
- 「歩く日」では、クラスみんなの団結力を深めるために、レクリエーション大会をしました。ボールリレーやフラフープリレーでは最下位でしたが、みんなで声を出して盛り上がったので楽しかったです。クラスの団結力、絆がとても深まったと思います。同時に、悔しくても、みんなで盛り上がることの大切さもわかりました。こらからの生活にいかしていこうと思います。
- 今日は、中学校で初めての「歩く日」でした。「クラスの輪を深める」というのは難しいと思っていましたが、レクリエーションをすることで、とても団結力が高まっていてすごいなと思いました。また、昼食の時間には、今まであまり話したことがなかった友達とも話すことができ、嬉しかったです。



『歩く日』の活動の様子



〈保護者の皆様へ〉

5月1日～31日までが更衣期間となります。また、来週4月24日（火）6校時に部活動編成会議があり、いよいよ部活動も本格的に始まります。気温も上がり暑い日が続くようになってきました。水分補給をこまめにするなど、体調面に十分気をつけ、無理をしないようにしてください。また、学校生活で心配なこと等ありましたら、遠慮なく担任までご連絡ください。